

Témoignages de consommateurs

sevrage en cours

Par [meline](#) Posté le 3/04/2025 à 19:24

bonjour à tous cela fait maintenant presque 1 mois que j'ai arrêté de fumer le cannabis que je consomme depuis 6 ans. j'ai une anxiété et multiple symptômes maux d'estomac et brûlure diarrhée maux de tête mon médecin m'a mis sous antidépresseur car au travail aussi trop de charge mental et cela devrait m'aider à calmer l'anxiété pour éviter la boule au ventre j'ai perdu 4 kilos et j'espère bientôt en venir à bout de tous sa car je veux me retrouver je croise les doigts j'ai plus du tous l'envie de fumer mon souhait c'est que tous ces symptômes disparaissent combien de temps cela peux durer ? ? merci à vous pour vos réponse